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令 和 ４ 年 度 が 終 了 し ま し た 。
３月２４日（金）修了式を行いました。大きな事故がなく無事に１年を終えることができた

ことに，まずはほっとしております。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。
令和４年度を振り返ると，昨年度よりは，計画どおりに，あるいは中止せずに実施できた活

動は増えました。しかし，対面での活動を予定していた行事がリモート開催となるなど，様々
な場面で新型コロナウイルス感染症の影響を受け，歯がゆい思いをした生徒も多かったと思い
ます。それでも，この１年，生徒のたくさんの笑顔や真剣な表情を見ることできました。特に
今年度は「映画観賞会」など，生徒が自ら企画し，一生懸命取り組んでいる場面を見ることが
できました。来年度も，主体的な取り組みを楽しみにしたいと思います。令和５年度も不透明
な部分が多々ありますが，生徒一人一人が充実した学校生活を送り，成長できるよう職員一同，
全力で支援，指導していきたいと思います。保護者の皆様にも引き続き，学校教育へのご理解
とご協力をよろしくお願いいたします。修了式では，下記３名の生徒が代表して生活の振り返
りを発表しました。

１年生代表 片山 柊吾 さん

私が２学期を振り返って感じていることは２つあります。１つ目は，みん
なで話し合うことが多くなったと言うことです。２学期は，新人戦，運動会，
合唱コンクールとみんなで１つのことをするという行事が１学期に比べて多
くありました。私は２学期を振り返った時に，運動会で相手に勝つ方法を考
えてみんなで意見を出し合ったり，合唱コンクールではどうしたらみんなが

１つにまとまって綺麗な歌声を届けることができるかなどたくさん話し合っていたことを思
い出し、１学期の時より協力できていると感じました。２年生になったら，もっと意見を出
し合い，楽しい行事を作りたいなと思います。
２つ目は、自分の行動に責任をもつことができたことです。１学期は，授業中に大声を出

したり，廊下で大きな声をだしたり，走り回ったりして，注意されることもありました。学
年委員会でも改善できるように話し合いを続けてきました。２学期になってからはみんな段
々と授業の時に静かになって，自分から積極的に意見を出すようになったり，廊下でも走り
回らず，しっかり右側通行をしていたりと自分の行動に責任を持ったように思います。しか
し，まだ１部の人たちが宿題をやってこなかったり，授業に集中できない場面があったりす
るので，来年度からは２年生全員が責任感を持って行動してほしいと思います。
来年度からは１年生が入学し，後輩ができます。常に見られているということを頭の中に

入れて行動し，後輩たちのお手本になれるように頑張りたいです。そして，学校行事や部活
でも中心となって活動することが多いと思うので，楽しく自分から積極的に意見を出し合う
心を持って学校生活を送りたいと思います。

２年生代表 千葉 直哉 さん

私達２年生は，各学級でこの１年間の生活を振り返り，次のような良かっ

た点と悪かった点があげられました。良い点として、次の２つ挙げられまし

た。１つ目は，授業態度についてです。授業中は先生の話をよく聞き，集中

して授業を受ける事ができていました。また去年よりも発言回数が多くなっ

たと思います。そして２つ目は，合唱コンクールや運動会などの行事に協力して取り組む事



ができたという事です。４月からは南郷中学校の最上級としての自覚をもち，１つ１つの行

事を自分たちの力で成功させていきたいと思います。一方で悪かった点が２つ挙げられまし

た。１つ目，、自主勉強ノートや提出物の提出率の低下です。４月からの大きな課題として

捉え、学年全体で改善していくつもりです。そして２つ目は，３分前着席です。これらは去

年できていた事なので全員で意識し，呼びかけなどをしながら改善していきたいと思います。

４月からは課題を改善し，良かった点を継続して３年生として，責任感のある行動をとり，

後輩から尊敬される３年生になります。また，私達には，受験という大きな壁があります。

その大きな壁を乗り越えられるよう強い気持で進んでいきたいと思います。

生徒会総務代表 田畑 美優 さん

私は２学期になって生徒会に会計として入り，初めて大きい行事に関わっ

たのは，３年生を送る会でした。実行するにあたり，私が中心に取り組んだ

ことは，２つあります。１つ目は司会です。大きな声でハキハキと，目線を

あまり下に向けず前を向いて進行できるように練習しました。２つ目は計画

を立てることです。立てていくにあたり，３年生が元気に卒業できるように動画を制作した

り，メッセージを集めたりしました。結果的には，３年生の皆さんに喜んでもらえたので良

かったです。来年度も先輩方に喜んで貰えるような送る会を行えるように努力していきたい

と思います。また，専門中央委員会では，時間配分に気をつけました。他にも，中央委員会

を行うための準備をしたり，毎月の生活目標を考えてまとめることをしました。今年度は挨

拶運動を行うのが遅れてしまったので、来年度では決めたことをしっかり実行できるよう頑

張っていきたいと思います。来年度も生徒会へのご協力をお願いします。

第７６回 卒業証書授与式を行いました。
３月９日（木），コロナ禍のため，在校生は，２年生のみの参列

でしたが，厳粛な雰囲気の中で，第７６回卒業証書授与式が開催さ
れ，卒業生４８名が，南郷中を旅立ちました。卒業生のこれからの
活躍を期待しています。

４月の予定 ※現時点での予定です。変更になる可能性もあります。

○１０日（月）披露式・始業式・入学式 ○１１日（火）対面式
○１２日（火）専門委員会・中央委員会 ○１３日（木）開校記念日，副教材集金日
○１５日（土）授業参観・学年ＰＴＡ ○１７日（月）振替休業日
○１８日（火）３年生全国学テ，１・２年生実力テスト ○１９日（火）身体測定，視力・聴力検査
○２１日（木）職員会議 ○２４日（月）３年生５時間授業
○２５日（火）３年生修学旅行（～２７） 東京方面 ○２８日（金）１年生入部届締切，眼科検診

※ ＰＴＡ総会は，書面評決の形で行う予定です。

事 故 の な い 春 休 み を 過 ご し て く だ さ い 。
明日から春休み（学年末・学年始休業日）となります。事故に気を付け，計画的に新年度の

準備を行うなど，充実した生活を送ってください。ご家庭でもお声がけお願いいたします。
◆ ０８０－６２９２－６７０８ ※夜間，休日の救急連絡先 ◆




